

Modellieren und gestalten mit Jan de Weryha

Bergedorf (fra). Seit 30 Jahren gibt es die VHS- Bildhauerkurse mit dem Künstler Jan de Weryha. Wer ein kreatives Abenteuer mit der Bildhauerei erleben möchte, ist hier genau richtig. Noch sind ein paar Plätze frei zum Modellieren, Konstruieren oder Gestalten auf leichte Weise in allen denkbaren Materialien, figürlich oder abstrakt, zum Beispiel mit Draht, Fundholzstücken, Pappe, Papier, Folien, Textil- oder Plastikresten.

„Alle diese Stoffe sehen auf den ersten Blick vielleicht un-

interessant aus, lassen sich aber überraschend zu sehr interessanten räumlichen Formen gestalten“, sagt Jan de Weryha, der den Kursus leitet. „Die persönliche Kreativität wird großgeschrieben und stark unterstützt. Experimentelles Denken ist sehr willkommen.“

Egal ob Anfänger oder Fortgeschrittene, Ältere oder Jugendliche – jeder arbeitet an einem eigenen Projekt. Den neuen Teilnehmern werden nach Bedarf die unterschiedlichen klassischen Modellier-

und Bildhauertechniken in Stein, Speckstein oder Holz, aber auch die Herstellung von Gipsmodellen für einen Bronzeguss vermittelt.

Der Kurs im VHS-Zentrum Bergedorf, Leuschnerstraße 21, läuft an zwölf Terminen vom 8. Februar bis 24. Mai freitags am Vormittag von 9 bis 12.45 Uhr oder am Abend von 17.30 bis 21.15 Uhr.

Anmeldung auf vhs-hamburg.de. Die Kursnummer für vormittags lautet 296261, für abends ist die Kursnummer 96260.



Es muss nicht immer in Stein gehauen sein. Auch mit leichten Materialien lassen sich interessante Skulpturen schaffen.

Foto: De Weryha